

UN RÉVEIL EUCHARISTIQUE DURABLE PAR L'ADORATION DANS CHAQUE PAROISSE ET CHAQUE ÉCOLE

Avec le congrès eucharistique national et tout ce qui se passe dans l'Église et dans le monde, Jésus veut nous raviver et nous guérir de manière durable, par sa Présence réelle dans l'adoration eucharistique.

En tant qu'apostolat ayant de nombreuses années d'expérience dans la promotion de l'Eucharistie et de l'adoration perpétuelle, nous sommes ravis qu'un diocèse ait obtenu l'adoration perpétuelle dans chaque paroisse et chaque école. Sandy Rongish, cofondatrice et coordonnatrice internationale de « Children of Hope » pour la promotion de l'adoration auprès des enfants et des familles dans le diocèse de Wichita, au Kansas, nous a informés que presque toutes les paroisses obtenaient l'adoration 24 heures sur 24, à l'exception de quelques-unes qui ont des heures perpétuelles partielles. Depuis la COVID, certaines paroisses ont réduit leurs horaires, mais chaque école a toujours de l'adoration.

Wichita est une ville de taille modeste (population déclarée de moins de 400 000 habitants en 2020), où les catholiques forment une minorité (moins de 100 000), avec 90 paroisses et 34 écoles primaires catholiques, et le diocèse ne compte qu'un évêque sans auxiliaires.

Un autre adorateur de longue date du diocèse de Wichita, Ronnie Gittrich, a contribué au démarrage de l'adoration perpétuelle il y a près de 40 ans, en 1986, dans la paroisse Saint Francis of Assisi. Un coordinateur d'une autre paroisse les a aidés à démarrer. « C'est comme être au paradis pendant une heure et s'imbiber de Lui. Si les gens oubliaient toutes les raisons pour lesquelles ils ne peuvent pas y aller et essayaient simplement, l'essayer c'est l'adopter. Le Saint-Esprit met cette semence dans votre cœur. C'est un engagement... et les gens y ont répondu. Mon heure est le vendredi à minuit. Le couple du début, après mon heure, a la même heure depuis 1986 ! Avec l'adoration, la paroisse s'est améliorée et a continué à grandir. » Ronnie a pris la parole un jour lors d'un week-end de renouvellement de l'adoration paroissiale dans sa paroisse. « Beaucoup de nos paroissiens adorent une heure par semaine depuis près de 40 ans. Votre heure ne profite pas seulement à vous-même, mais elle aide au salut des âmes dans le monde entier.

L'évêque a demandé l'adoration dans le cadre de l'intendance paroissiale

Comment cet énorme succès a-t-il été obtenu ? Il y a une courte vidéo sur YouTube du regretté Mgr Eugene Gerber, évêque de Wichita, sur « L'histoire et l'importance de l'adoration eucharistique dans le diocèse de Wichita ». Il explique que nous ne pouvons pas avoir de meilleur lien avec le Christ que dans l'Eucharistie et l'adoration eucharistique. Dans le cadre de « l'intendance », Mgr Gerber a encouragé l'adoration en demandant aux gens de venir investir du temps dans l'adoration eucharistique, et l'adoration est devenue perpétuelle par suite d'une progression naturelle.

Sandy pensait au début que dans les années 1980, Mgr Gerber avait dit à chaque curé qu'il rendait obligatoire l'adoration perpétuelle ou eucharistique dans chaque paroisse. Selon le droit canonique, les évêques peuvent imposer l'adoration. Le canon 387 déclare que l'évêque doit donner un exemple de sainteté et est le principal dispensateur des mystères de Dieu. Il doit chercher par tous les moyens à promouvoir la sainteté des fidèles du Christ. Sandy déclare : « Les évêques doivent exiger l'adoration dans chaque paroisse ! »

Un autre coordinateur de l'adoration qui a aidé les paroisses du diocèse à démarrer l'adoration a confirmé que ce n'était pas obligatoire. D'autres évêques ont été impressionnés et ont demandé à Mgr Gerber comment il avait fait pour obtenir l'adoration perpétuelle dans tant de paroisses. Au début, un prêtre missionnaire en visite aidait aux week-ends d'inscription à l'adoration, mais il était tellement occupé par les demandes qu'il ne pouvait pas revenir. Il a donné une bénédiction à des laïcs pour qu'ils ouvrent eux-mêmes plus de chapelles. Ceux-ci ont demandé aux gens de se joindre à eux pour prier et jeûner ou faire une mortification de quelque genre, et ils ont visité les paroisses qui désiraient des week-ends d'inscription à l'adoration.

Mgr Gerber a invité quelques laïcs dans son bureau pour découvrir comment ils faisaient pour ouvrir autant de chapelles. Il a demandé des photos de chaque chapelle d'adoration ouverte. Un album de 300 photos a été préparé, et Mgr Nauman en a parlé sur EWTN.

Ronnie attribue également le succès du démarrage de l'adoration dans toutes les paroisses à leur culture « d'intendance ». Les paroissiens sont invités à faire don de leur temps, de leurs talents et de leurs trésors, notamment en se portant volontaires pour aider à l'adoration eucharistique. Sa paroisse a obtenu le double du nombre de personnes nécessaires pour une adoration de 24 heures lors de son week-end d'inscription à l'adoration. Après la fin de la COVID, on a eu encore plus d'adorateurs.

Ronnie a entendu parler pour la première fois de l'adoration perpétuelle dans le journal diocésain lorsqu'il a publié un énorme article en première page faisant l'éloge de la première paroisse du diocèse qui avait commencé l'adoration perpétuelle. En lisant l'article, son mari et elle ont été inspirés et convaincus qu'ils devaient commencer l'adoration perpétuelle dans leur propre paroisse.

Croissance du nombre d'ordinations sacerdotales

Ce petit diocèse a eu 10 ordinations chaque année pendant deux années de suite, 2016 et 2017. Sandy dit que « tout le monde attribue cela au fait que nous avons l'adoration perpétuelle dans chaque paroisse ». Le diocèse a dû construire son propre séminaire et compte actuellement une quarantaine de séminaristes. Auparavant, il a compté plus de 60 séminaristes. Depuis 1998, quatre prêtres du diocèse ont été ordonnés évêques catholiques. Un seul de ces quatre évêques de Wichita est originaire du diocèse. « Je crois vraiment que c'est l'adoration, c'est le temps passé devant Jésus qui nourrit leurs âmes », dit Sandy. Ronnie est d'accord et ajoute qu'avant le début de l'adoration perpétuelle dans les années 1980, le nombre d'ordinations était faible, seulement environ deux ou trois par an.

Intendance paroissiale au lieu d'écoles financées par le gouvernement

Avant le début de l'adoration, le diocèse a commencé son « intendance » paroissiale, afin d'avoir le contrôle total sur l'éducation catholique. Sans aucun financement gouvernemental, le diocèse compte 33 écoles catholiques offrant une éducation catholique gratuite. Comment peut-il se le permettre ? Il est demandé aux paroissiens d'être très généreux et de verser, si possible, une dîme de 8 p. cent de leurs revenus à l'église, et cette intendance finance l'éducation catholique. Un curé du diocèse a déclaré qu'il redonnerait chaque cent dépensé aux paroissiens qui n'en ont pas les moyens. L'intendance paroissiale et l'adoration eucharistique sont florissantes. Les gens sont invités à donner de leur temps, de leurs talents et de leur bourse. Le résultat est que chaque paroisse bénéficie de l'adoration et que les dons des paroissiens de toutes les paroisses assurent une éducation catholique gratuite !

Adoration pour les enfants de chaque école

Saint Padre Pio a déclaré que les prières des enfants sauveraient le monde. Nous avons besoin d'adoration pour les enfants. Une fois que l'adoration perpétuelle a commencé dans chaque paroisse, Sandy a découvert que les parents amenaient rarement leurs enfants à l'adoration. Elle s'est sentie « appelée à amener les enfants à l'adoration ». Lorsqu'on a commencé l'adoration pour les enfants, c'était le week-end et peu de gens venaient; alors, on a commencé l'adoration dans les écoles pendant la semaine. Depuis 2014, l'adoration pour les enfants a commencé à avoir lieu au moins une fois par mois ou par semaine dans chaque école. Le directeur et le curé décident si ce sera chaque semaine ou chaque mois.

En l'an 2000, Sandy a commencé à travailler avec le Père Antoine Thomas, qui est membre de la Communauté de St. John, sise à Princeville, dans l'Illinois (diocèse de Peoria), à Laredo (au Texas) et à East Orange, dans le New Jersey. Elle l'a aidé à promouvoir l'adoration par les enfants dans l'émission *Mother Angelica Live* d'EWTN et a créé un site Web en 2002.

Un prêtre, un enseignant, un religieux, une mère, un bénévole ou même un enfant peuvent diriger l'adoration des enfants. Tous les bénévoles adultes doivent subir une vérification de leurs antécédents par la police, et chacun reçoit une formation. Les écoles catholiques consacrent une journée par semaine à l'adoration. Les élèves à partir de la maternelle reçoivent 30 minutes d'adoration à leur école le premier vendredi du mois. Un prêtre amène Jésus dans un ostensorial, et toute l'école se joint à l'adoration. Le deuxième lundi de chaque mois, une mère amène une classe d'élèves à l'église pour l'adoration. Comme presque toutes les paroisses ont l'adoration perpétuelle, le prêtre amène l'ostensorial dans la nef de l'église lors de la visite des élèves. Le temps d'adoration se termine par la Liturgie du Sacré-Cœur.

Vers 2003, le groupe de Sandy a fait un don de matériel en anglais et en français à chacun des évêques canadiens actifs. Elle a envoyé un DVD à chaque évêque des États-Unis. Son groupe s'est rendu dans beaucoup d'autres États. Elle en a fait la promotion à un congrès eucharistique à Rome pendant le pontificat de Benoît XVI, au 50^e Congrès d'adoration eucharistique en Irlande,

en France et en Belgique lors de la croisade eucharistique Venite Adoremus Belgique pendant 16 jours pendant une année où des milliers d'enfants sont venus adorer. En 2024, en tant que présidente régionale du Comité national catholique pour le scoutisme, Sandy fait également la promotion des heures saintes et de l'adoration auprès des scouts catholiques. Un autre groupe, les « Enfants de l'Eucharistie », organise chaque année une journée mondiale de prière pour les enfants qui propage le message de Fatima et la prière du chapelet par les enfants pendant l'adoration.

Notre organisation, appelée « ADORATION EUCHARISTIQUE PERPÉTUELLE » ou « ADORATION EUCHARISTIQUE »

Notre apostolat est approuvé par le réveil eucharistique national de la Conférence des évêques catholiques des États-Unis. Nous aimerais voir l'adoration dans chaque paroisse et chaque école catholique du monde entier et contribuer à propager, à maintenir et à relancer l'adoration eucharistique ou perpétuelle au Canada, aux États-Unis et ailleurs. Nous faisons également la promotion de l'Eucharistie, des miracles eucharistiques et de la messe quotidienne ou fréquente. Les paroisses sont invitées à nous contacter pour obtenir de l'aide afin d'organiser un week-end d'inscription à l'adoration. Nous aidons à distance, avec des ressources complètes à utiliser par vous-mêmes ou, à certains endroits, nous pouvons offrir ou faciliter une visite missionnaire en personne si vous le désirez. Pendant la fin de semaine, les prêtres prononcent une homélie d'encouragement à l'inscription (nous fournissons des modèles), ou des laïcs donnent des instructions après la Sainte Communion. Lors de chaque messe, des invitations (formulaires d'inscription) à s'engager à une heure sainte hebdomadaire sont remises aux fidèles, remplies et recueillies. Nous fournissons tous les documents d'organisation en format numérique et une base de données sur l'horaire des adorateurs. Une équipe de coordination composée de deux personnes ou plus dans chaque paroisse est recrutée. Nous dirigeons une réunion de formation à l'organisation par téléphone, par courriel ou par vidéoconférence, ou nous donnons des instructions dans ce but. Les gens sont étonnés de voir 25 à 60 % des paroissiens adultes s'inscrire à une heure sainte hebdomadaire! Les heures proches de la messe quotidienne sont populaires. La réponse à l'inscription et la décision du curé déterminent le nombre de jours et d'heures pendant lesquels aura lieu l'exposition, soit à temps partiel, soit en adoration 24 heures sur 24.

On peut nous joindre sur notre site Web www.perpetualeucharisticadoration.com ou au 1-800-784-9550.

ADORATION EUCHARISTIQUE